
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

今回の議会では、以下の３項目について市の方針を質
ただ

しました。 

①浜田開府 400 年祭について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

②サン・ビレッジ浜田（アイススケート場）について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③森林資源の活用について 
 

 

  

 

昨年は議員 1 年目ということで、浜田市の現状や行政についての情報や知識を得るために、 

各自治区の地域協議会や市主催の会議の傍聴に行ったり、各種の研修や講習会にも積極的に参 

加しました。またこの「市民の風」の訪問配布や地域のイベントへの参加を通して、市民のみ 

なさんのお声を直接お聞きし、私の議員活動についてもご案内してまいりました。これらの活 

動は市議会議員としてとても大切なことだと感じていますので、今後も続けていきたいと思い 

ます。さて、2019 年の私の市議会議員としての目標は、「結果にこだわる活動」をすることです。市民のみなさ

んの声をもとに行った議会での発言や質問、また自らが起こした行動が、市政にどのように反映され浜田がどう

変わったのかを常に意識し、たとえ小さくても結果を残す議員活動を行っていきたいと思います。本年も変わら

ぬご指導とご支援をよろしくお願いいたします。 

 それでは、12 月 3 日～19 日に開催された、議会 12 月定例会のご報告をさせていただきます。 

浜 田 市 議 会 議 員 

西 川 し ん ご の 

市 議 会 レ ポ ー ト 市民の風 発行日：2019年 1月 15 日 
発行者：西川 真午 
連絡先：浜田市松原町 269-7 
    TEL(090)1361-8000 

 
 

「浜田さんいらっしゃい事業」で浜田に縁も
ゆかりもない方を呼ぶよりも、浜田出身で浜
田を長く離れている方などに帰って来ていた
だいて、浜田の良さや歴史を再発見してもら
い、U ターンの促進策としては。 

問 
この事業は同じ名前を持つ「浜田さん」に
当市へ来ていただき浜田ファンになってい
ただくことで、関係人口を増やすことを目
的としている。U・I ターン促進は他の事業
があるので同時にＰＲする。 

答 

「北前船寄港地フォーラム」が 2020 年 3 月
に浜田で開催されることが決定したが、この
フォーラムと同時に「干物サミット」を開催
し、浜田の海産物を全国にＰＲしては。 

問 
興味深い提案だ
と思うので、開催
を検討してみた
い。 

答 

 

石見地区唯一のアイススケート場であるサ
ン・ビレッジ浜田の価値を生かし、近隣施設
のアクアスとも連携し観光施設として活用を
図ってはどうか。 

問 
これまで検討した
ことはないが、誘
客、経済効果も期待
できるので、今後検
討していきたい。 

答 

機械設備は耐用年数を超え更新が必要だが、
建物自体の耐用年数は約 40 年残っている。
省エネ機器の導入や断熱改修により運営コス
トを下げスケート場として存続すべきでは。 

問 

運営コスト削減の必要性は認識している。費
用対効果を含めて最終的に検討したい。 

答 

 

来年度から導入される「森林環境譲与
税」について、その見込み金額および
使途は。 

問 
見込み額は来年度が 2,100 万円で、その後は段階
的に増額。使途は「浜田市豊かな森づくり推進協
議会」で検討中。 

答 

浜田市の総面積の８割を占める森林資
源の活用について、市の方針は。 

問 
循環型林業を進め、木材産業の発展と環境保全の
両立を図っていきたい。 

答 

個 人 一 般 質 問 

 

 

動画はこちらでご覧になれます 

 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

トピックス①【しまねお魚センターの買取方針が示されました】 
 かねてより浜田市が運営会社から買取の要請を受けて

いた「しまねお魚センター」ですが、この度、運営会社の

清算に向けた条件が整ったため、市の対応の方針が産業建

設委員会で示されました。今後は公設水産物仲買売場の移

転先として、施設の機能や改修内容について検討委員会を

設置して検討を進めることになります。現在のお魚センタ

ーの営業は 2019 年 5 月までとなり、改修後の施設は

2020年の秋にオープンする予定です。 

 

URL：http://shingo-nishikawa.com ／ e-mail：office@shingo-nishikawa.com 

今回の議会の議案や委員会での報告事項の中で、みなさんの生活
に特にかかわる内容についてお知らせします。 市議会トピックス 

 

行政視察報告 
先進地へ行政視察に行った内容をご報告します。得られた情報や
知識を政策提案に生かしてまいります。 

 

 

 

日々の議員活動

を LINE で報告

しています。 

ぜひご登録を！ 

 

トピックス②【通年会期制に関する議案が可決されました】 
『通年会期制』に関する 4 議案が可決され、本年 4 月から導入されることになりました。 

●通年会期制とは：これまでは、年 4 回の定例会ごとに一定期間設けられてい

た会期を、1 年を通して会期とする制度です。 

●メ リ ッ ト は：緊急を要する場合に速やかに議会を招集し審議を行うこと

が可能になり、自然災害時などに迅速に対応ができます。 

●何が変わるの：本会議での議案の審議は、これまで通り年 4 回の集中審議で行いますが、

委員会による調査や審査を通年で実施することができるので、市議会の役

割である政策立案や行政監視機能を充実させることができます。 

 

 

北前船寄港地フォーラム in 尾道 

○視察実施日：2018年 11月 16日（金） 

○視察概要 
日本遺産に認定され
た外ノ浦を、観光資源
として活用するため
の勉強に行きました。
2020 年 3 月にこのフ
ォーラムが浜田で開
催されることが発表
されました。 

 

西粟倉村（岡山県英田郡） 

○視察実施日：2018年 11月 17日（土） 

○視察概要 
はまだエコライフ推
進隊（環境課）主催の
視察研修に参加しま
した。森林経営、バイ
オマス資源活用の先
進事例について学ぶ
ことができました。 

 
  

薪ボイラー 

余
芸
大
会
に 

出
演
し
ま
し
た
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2018年 12月 2日 
石央文化ホール 

議会 3月定例会 

開催予定 
会期：2019 年 2月 19日 

～3月12日 

来年度予算の審議が行われま

す。傍聴にお越しください！ 


